
広報 津 2012.10.1 5

市長　こうした、社会経済情勢
　の変化への対応は、５月の最
　初の総合計画審議会でお願い
　した７つの視点の一つで、後
　期基本計画に織り込んでいく
　ことが、大きなテ－マですね。

武田　また、防災計画は、是非
　地域住民の皆さんと一緒に作
　ってほしい、そして、できる
　だけ早く作ってほしいといっ
　た意見が出ています。
市長　今、お話しいただいた防
　災対策は待ったなしというこ
　とで、今年度と来年度の２年
　間を防災対応力強化集中年間
　と定め、さまざまな取り組み
　を進めています。企業誘致は
　企業からも津に熱い視線をい
　ただいており、最近非常に好
　調ですが、やはり足腰の強い
　しなやかな経済をしっかり作
　っていくということも大きな
　課題です。経済について、委
　員の皆さんからも意見が出て
　いますか。
武田　はい。日本の人口が、１
　年間でおよそ津市の人口分ぐ
　らい減少したと新聞報道もあ

　りましたが、若い人が津市に
　住み続けるような就労環境を
　作ることが重要だといった意
　見もあります。
市長　さらに、地域の課題にど
　う対応していくか。合併した
　10の旧市町村単位にある地域
　審議会から総合計画審議会に
　委員として入っていただいて
　いますが、皆さんからはどの
　ような意見が出ていますか。
武田　災害に強いまちづくりと
　いっても、私は海岸に近い三
　重大学に勤めていますので、
　津波のことばかりが気になり
　ますが、山間部にお住まいの
　人からは、昨年の12号台風の
　被害もありますし、その地域
　の状況に対応した災害対策づ
　くりをといった意見がありま
　す。やはり、これは総合的に
　考えていかなければならない
　ことだと思います。

武田　前葉市長は、第三セクタ
　－などの課題についても、広
　報誌などに、きちんと経緯を
　載せ、オ－プンな形で対処さ
　れていますね。
市長　いずれ解決していかなけ
　ればならない課題ですから、
　広く市民の皆さんに情報を公
　開した上で進めなければなら
　ないと思っています。
武田　非常に良い取り組みだと
　思いますので、是非続けてく
　ださい。
市長　ありがとうございます。
　総合計画審議会でも、市民の
　皆さんからの意見を聞いてみ
　ようという取り組みが行われ
　るそうですね。
武田　はい。10月16日火曜日の
　18時から20時まで、津センタ
　－パレス地下１階の市民オ－

　プンステ－ジで、オ－プンディ
　スカッションを開催すること
　にしました。たくさんの人に
　参加いただき、活発な意見交
　換を期待しています。
市長　審議会での議論にとどま
　らず、広く市民の皆さんの意
　見を聞くというのは、とても
　重要な取り組みだと私も期待
　しています。
　　今後さらに総合計画審議会
　での議論が深まり、本当に熱
　意のある心を込めたまちづく
　りの姿を描いていただき、我々
　もそれをどうやって実現して
　いくかということを考えてい
　きたいと思っておりますので
　よろしくお願いします。
武田　こちらこそよろしくお願
　いします。

市長　本日は、津市総合計画審議
　会の武田保雄会長にお話を伺
　ってまいりました。市民の皆さ
　んからも広く意見お寄せいた
　だき、皆さんのまちづくりに
　対する思いを結集した総合計
　画にしていきたいと考えてい
　ます。武田会長、今日はどう
　もありがとうございました。
武田　ありがとうございました。
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